

Noch mehr frischer Wind im Vorstand

23.10.2018

Die zweite Sitzung unseres Landesvorstandes fand in diesem Jahr am 18.10.2018 in Potsdam statt. Gemeinsam mit den Vorsitzenden der einzelnen Kreisverbände besprachen wir aktuelle verbandspolitische Themen und wichtige Eckpunkte unserer zukünftigen Arbeit.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt waren personelle Veränderungen im geschäftsführenden Landesvorstand, die sich dringend erforderlich machten, da zwei Mitglieder aus dem Vorstand ausgeschieden waren. So waren die Funktionen des stellvertretenden Geschäftsführers und des Sprechers Junge Kripo vakant und neu zu besetzen. Auf unserer Suche nach Mitgliedern, die bereit sind, ein Stück ihrer Freizeit zu opfern, um sich für die Belange des BDK einzusetzen, haben wir viele Gespräche geführt. Der Umstand, dass wir hierbei junge Kollegen für die Vorstandsarbeit gewinnen konnten, die noch am Beginn ihres Berufslebens stehen, macht uns sehr glücklich und lässt uns positiv in die Zukunft schauen. Im Rahmen der Landesvorstandssitzung wählte unser Landesvorstand

Maximilian Wolff (28 Jahre) zum neuen Schriftführer

Tim Wegner (29 Jahre) zum neuen Sprecher Junge Kripo und

Richard Forner (20 Jahre) zum stellvertretenden Sprecher Junge Kripo.
Alle drei sind Studenten an der FHPol BB.

Stephanie Knudsen, die bis zu diesem Tage die Funktion der Landesschriftführerin innehatte, wurde zur neuen stellvertretenden Geschäftsführerin gewählt.

Bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern Burkhard Kepp und Sophie Leopold möchten wir uns an dieser Stelle recht herzlich für ihr Engagement bedanken.

Burkhard Kepp war seit vielen Jahren Mitglied im Vorstand, agierte besonnen und fleißig im Hintergrund und war damit eine große Hilfe für den Landesgeschäftsführer. Ohne sein Engagement wäre so einiges liegen geblieben.

Sophie Leopold hat als erste Sprecherin die Junge Kripo in unserem Landesverband zum Leben erweckt und ihr ein Gesicht gegeben. Dazu gehört Mut und Standhaftigkeit. Ihr gebührt dafür unser ganzer Dank.

Beiden Kollegen wünschen wir für die kommende Zeit ohne Verbandsverpflichtungen alles Gute.

Wir freuen uns über jungen und frischen Wind im Vorstand, gratulieren unseren drei Neuen recht herzlich zu ihrer Wahl und wünschen Ihnen für ihre Funktionen Energie, Ausdauer und viele innovative Ideen.